

Medio	LA TERCERA
Fecha	18/05/2016
Mención	Agenda de productividad. Habla Alejandro Jiménez-Montecinos, académico Facultad Economía y Negocios UAH.

Agenda de productividad

Señor director:

Se ve poco o nada del rol de las universidades en la agenda de productividad impulsada por el gobierno. Esto contrasta con lo que ocurre en los países desarrollados, donde la productividad basada en la innovación tiene a sus universidades muy vinculadas con las necesidades de la sociedad.

Allí, el número de "papers" escritos y citados no son el único indicador académico de la ciencia; también lo son el número de patentes, los contratos de I+D con la industria, los *spin-off* incubados, los acuerdos de colaboración con pymes y las licencias de explotación compartidas, por nombrar algunos.

En Chile hace falta una política pública que fomente la productividad basada en innovación, en universidades con capacidades de I+D. La idea es avanzar hacia un marco legal claro que facilite las relaciones universidad-empresa, la

apropiación del conocimiento científico y apuesta por la generación de nuevos sectores con potencial económico.

Alejandro Jiménez-Montecinos

Académico

Universidad Alberto Hurtado